

**6. Elterninformationsbrief im Schuljahr 2023/24**  
**Tag der Feedbackgespräche am 21. Februar**

*München/Moosach, 9. Februar 2024*

Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

**am Mittwoch nach den Ferien findet wieder der Feedback-Tag mit Gesprächen zwischen Lehrkräften und jeder einzelnen Schülerin bzw. jedem einzelnen Schüler der Jahrgangsstufe 5 bis 11 statt.**

In den 10-15-minütigen Gesprächen geht es um den Lernstand, aber auch um die allgemeine Lernsituation; im Vorfeld werden dazu Selbsteinschätzungsbögen an die Schüler verteilt. Auch die Schülerinnen und Schüler können von sich aus Punkte ansprechen, die ihnen wichtig sind.

Vor zwei Jahren hat sich das Gymnasium München/Moosach dazu entschlossen, einmal im Jahr solche Gespräche fest im Schuljahr zu verankern. Ein Anlass dafür waren zunächst die Erfahrungen in Pandemie-Zeiten. Inzwischen ist aber deutlich geworden, wie wichtig das Reflektieren über das eigene Lernen, mögliche Ziele sowie das Erkennen von Lernhindernissen für den Lernerfolg unserer Kinder und Jugendlichen ist.

**Der Tag der Feedbackgespräche wird am 21.02.2024 in der Regel zwischen 8 und 14 Uhr abgehalten.** Damit die Einzelgespräche durch die beiden Klassenleitungen durchgeführt werden können, kann der normale Unterrichtsbetrieb nur eingeschränkt stattfinden:

- Die **Klassen der Jgst. 5 und 6** haben Unterricht von der 1.-4. Stunde; in dieser Zeit finden auch Feedback-Gespräche statt. Um 11.20 Uhr endet der Unterricht. Für die regulär am Mittwoch in der OGTS angemeldeten Kinder beginnt nach der 2. Pause bereits die Betreuung durch die OGTS.
- Die **Klassen der Jgst. 7 bis 11** haben an diesem Tag keinen regulären Unterricht, sondern nur zu einer vorher festgelegten Zeit das Feedback-Gespräch mit der (stellvertretenden) Klassenleitung, auf das sie sich vorbereiten sollen. Im Übrigen bearbeiten die Schülerinnen und Schüler an diesem Tag zuhause Arbeitsaufträge, die im Unterricht oder über die Lernplattform Mebis gestellt werden.
- Der **Unterricht in der Q12** findet weitgehend regulär nach dem Stundenplan statt. Für den Abiturjahrgang hat der Unterricht und die Vorbereitung auf die nächste Klausurenphase bzw. bereits die Abiturprüfungen (beginnend im April) eine hohe Bedeutung.

Ich bitte alle um Verständnis für die Art der Organisation der Feedbackgespräche, für die unsere Lehrkräfte bei der Vorbereitung und den Absprachen mehr als die normale Arbeitszeit einbringen, zumal viele in Teilzeit arbeiten und trotzdem Einzelgespräche mit der Hälfte der Schülerinnen und Schüler ihrer Klasse (ca. 15 Gespräche) führen werden.

**Mit besten Grüßen**  
**Dr. S. Illig, Schulleiter**